

Regional-Hallen-Meisterschaft Schwäbisch Gmünd

Geschrieben von: Matthias Willer

Mittwoch, den 24. Januar 2018 um 14:12 Uhr



Vor allem bei den Schülerinnen sah man mit über 30 Starterinnen große Teilnehmerfelder bei den Hallen-Regionalmeisterschaften in Schwäbisch Gmünd. Dabei kehrten die 11 Athleten der LG Brenztal recht erfolgreich heim, allen voran Raik Herrmann, Elin Burkhardt und Zoe Weisheit.

Bei den Schülern 12 zeigte Raik Herrmann sein großes Talent mit zwei Titeln. Den Hochsprung gewann er mit beachtlichen 1,36m, wie auch die 50m Hürden. In erstklassigen 9,53sec war er Schnellster im Hürdenwald. Bronze sicherte er sich über 50m in 7,68sec; Rang 6 gab es noch im Weitsprung für 4,33m. Johannes Merkle stieß die Kugel erstmals auf 5,94m, was ihm den 8. Platz einbrachte. Als 15. sprang er 3,55m weit. Hier lag Lukas Mannes mit 3,78m auf dem 13. Rang, während er die Kugel 4,92m weit stieß (10. Platz).

Regional-Hallen-Meisterschaft Schwäbisch Gmünd

Geschrieben von: Matthias Willer

Mittwoch, den 24. Januar 2018 um 14:12 Uhr



Regional-Hallen-Meisterschaft Schwäbisch Gmünd

Geschrieben von: Matthias Willer

Mittwoch, den 24. Januar 2018 um 14:12 Uhr

